



Manifestons la paix ! Une chaîne humaine de 15Kms

Le dimanche 22 Avril 2018 de 9h à 12h30 :

Relevons le défi! En famille, avec des amis! faiteslapaix.org

Pour vous inscrire, c'est maintenant!

Une chaine humaine déployée entre le cimetière Allemand de Neuville Saint-Vaast et la colline de Notre-Dame-de-Lorette, le long de la ligne de front de la Grande Guerre. 100 ans après, venez tracer le chemin de la paix là où d'autres ont laissé leur vie.

Vous pouvez y aller en voiture (privilégier le co-voiturage) : vous vous inscrivez directement sur le site faitesla paix.org /chaîne humaine.

OU

Vous pouvez y aller à pied, Vous vous inscrivez à la paroisse.

<u>Avant le 12 Avril!</u>

Une marche mise en place par la paroisse démarrera d'Ecurie vers 8h30, environ 3kms pour rejoindre le stade de Neuville St Vaast où la chaîne sera déployée. (les mineurs doivent obligatoirement être accompagnés par un adulte.)

Bulletin à envoyer ou déposer : place Mersanne Ste Catherine. Ou par mail <u>paroisse.stetherese223@gmail.com</u>. Ou SMS au 06 15 22 55 12.

→ <u>Les horaires et lieux de rassemblement sur Ecurie vous seront précisés la semaine</u> précédant l'évènement.

Dans les 2 cas, il est impératif de s'inscrire! (demande de la préfecture.)

Les enfants sont invités à apporter leur colombe de la paix.

Monsieur, Madame:
Autres participants :
participants
Adresse:
Tel:
Mail: